

草食系男子と言われていますが、本当に五夜神そんなに威哥王増えたのでしょうか？性の現場からお伝えします。

今日は、今話題の『草食系男子』について、女性用媚薬志乃が思う事をオチなしでお話しようと思います。

オチがないという事は、いつも以上にグダグダな上に、今日の号には『草食系男子は で落とせ！』といったようなノウハウ的なお話も一切ありませんので。

ちょっと一緒に考えてみようかな～という感覚で読んで頂けると嬉しいです。
草食系男子って本当に増えたのでしょうか？

ここ最近『草食系男子』が激増しているような話をよく聞くのですが、
志乃がプライベートで知り合う男性を見ていると。

「はて？そんなに増えたかね？」

と疑問に思うのです。

お店のお客様は、どんなに草食系の要素を持っていたとしても風俗店の扉を開く段階で『草食系男子』失格らしいので、ここでは省きます。

だってね『草食系男子』とよばれるタイプの男性って、5年前にも10年前にもいたと思いませんか？

恋愛にガツガツしていない男性って10年前にもいましたよ。
女友達と一夜を過ごしても、何もしない男性がいるって話だって聞いた事ありますよ。

コンパに行くより、女友達とショッピングする方が楽しいって男性もいましたし。
たくさんの女性とお付き合いするより、一人とじっくり付き合いたって男性だっていましたよね。

だから、志乃はここ数年で『草食系男子』が激増したとは、どうしても思えないんですね。

なので、志乃の友人に聞いてみました。
その友人、毎月50人の新規開拓をノルマとしている猛者でございまして。

新規開拓とは・・・新しい男性と出会い、個人的にシアリス 通販連絡を取り合う関係になる事。

「ちゃんと仕事してるのかい？」とこちらが心配になる位の情熱を持って取り組んでいる訳です。

そんな彼女に聞いてみたところ。